

Vernon.

Werte Redaktion!

Da ich noch nichts von dieser Gegend in Ihrer Zeitung gesehen habe, und ich, wie ich diesen Sommer Lee u. Fayette County durchkreiste, mehrere versprochen habe, zu berichten, wie hier alles steht, sende ich diese Korrespondenz.

Wir haben dieses Jahr eine ausgezeichnete Ernte, Baumwolle ist sie macht von 2-3 Bollen zum Aker und ist noch sehr viel zu pflücken, es wird von 16c. bis \$1.00 per 100 Pfund bezahlt für Picken. Korn ist auch sehr gut geraten, es macht von 40 bis 60 Bushel per Aker, aber das weisse ist noch im Felde, es bringt jetzt 40c. per Bushel in Vernon. Sülkartoffeln wurden ungefähr 250 Bushel per Aker geerntet. Weisse Weizen und Sorghum ist sehr gut geraten; aber vieles steht noch im Felde, da die Leute noch keine Zeit hatten, dasselbe zu ernten. Da wir kürzlich mehrere schwere Regen hatten, so ist viel Weizen gesät worden und derselbe sieht sehr gut aus. Noch mehrmaligen Berufen hatte unsere Gemeinde endlich das Geld, wieder einen Pastor zu bekommen. Wir bekamen Herrn Pastor Holzen von Oklahoma. Unsere Gegend erhält großen Zuzug von allen Richtungen.

Von Winchester kommen folgende mit Familien: Wm. Schur, T. Droigk, E. Benedix u. Fr. Theresie Reinhart.

Von Swiss Alp kommen folgende: Ferd. Förster, E. Franke, D. Karcher von Lee Co. und Wm. Wendland von Williamson Co. Da wird es hoffentlich etwas Hilfe für unsere Gemeinde, weil das alles deutsche Leute sind. In einer Gemeindeversammlung wurde kürzlich beschlossen, eine neue Orgel für \$80.00 anzuschaffen, und wurde sofort bestellt. Wir hatten bisher nur einen kleinen Frosch, die Baumwolle hat nur einen Blätter abgefroren.

Pass auf, alle Ihre Damen, Mädchen (sowohl wie Witwen), es wird zu Weihnachten wieder ein Winter als Heiratskandidat da ankommen.

Mit Grüssen alle Leser.

C. S.

Vernon

Dear Editor!

As I haven't seen anything from this region in your paper, and I, when this past summer was passing through Lee and Fayette Counties, promised various individuals that I would report how things are going here, I'm sending this correspondence.

This past year we had an excellent harvest. Cotton produced 1/2 to 3/4 bales per acre. There still is much to be picked. 75 cents to a \$1.00 per hundred pounds is being paid for the picking. Corn produced well: it is making 40 to 50 bushels per acre, but the most of it is still in the field. It is bringing in 40 cents per bushel in Vernon. Sweet potatoes are producing 250 bushels per acre. Milo maize and sorghum turned out good, but much of that is still in the field, because people have had no time to get it harvested. As we recently had several showers, much wheat is being sowed, and it's looking very good. After sending out several calls, our congregation has finally had the good fortune of getting a Pastor. We called Pastor Holzen from Oklahoma. Our region is drawing many people from all directions.

From Winchester we received the following families: Wm Schur, T. Droigk, E. Benedix and Miss Theresia Reinhart.

From Swiss Alp we received Ferd. Förster, E. Franke, D. Karcher from Lee County and Wm. Wendland from Williamson County. This will undoubtedly be a boost for our congregation, since all of these are German. In our congregation-meeting the motion passed to get a new organ for \$80.00, and it was ordered immediately.

So far we've had only a light frost. It caused only a few leaves to drop off the cotton.

Watch out, ladies, girls and even widows: a widower will soon arrive in the winter and will be a candidate for marriage.

Greetings to all readers!

C. S.

Translated by Rev. Robert J. Koenig